



西条

2012-2013

12

No. 426

西条ライオンズクラブ会報誌

SAJO LIONS CLUB

SAJO LIONS CLUB



「第40回2R親善スポーツ大会に挑んで」

会長スローガン

人から人へ 今日から明日へ 思いをつなぐ WE SERVE

キーワード

「人と時」

ライオンズクラブ国際協会
336-A地区2R4Z

SAJO LIONS CLUB

【クラブ事務局】

〒793-0030 愛媛県西条市大町771-1 西条国際ホテル1F

T E L (0897) 56-3980 F A X (0897) 56-9251

E-mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp

http://saijo-lions.org/



テーマ

奉仕の世界

スローガン

「心ひとつ」相手の立場で WE SERVE

キーワード

「誠心誠意」

会員短信

私のイチ押し

「名のない料理人」より

《 その1 》

秋は西条産「すだち」を絞り・・・
 冬は高知産「ゆず」を絞り・・・
 北海道産「羅臼昆布」と高知産「宇佐の鯉節」を使用し
 自家製ポン酢を作っています。
 名付けて《 ビルぼん 》・・・
 残念ながら、限定非買品です。



《 その2 》

群馬産の「上州地粉の小麦粉」を使用して手打ちうどんを打っています。
 風味が生きた、もちもち感の強いうどんになります。
 御希望の方は、我が家に一度、食しに来て下さい。



《 その3 》

「ひやむぎ」と「そうめん」はどう違うか？知っていますか。
 その違いは、太さです。JAS 規格では、ひやむぎ・細うどんは1.3mm以上、1.7mm未満に成熟したもので、そうめんは、1.3mm未満に成熟したものをいうそうです。
 麺の形状は、ひやむぎが「 」で、そうめんが「 」が多いようです。

(L . 伊藤正己)



第40回 2R親善スポーツ大会

日時：2012年11月23日（金）

会場：四国中央市伊予三島体育館

今年で第40回目を迎える歴史ある「2リジョン親善スポーツ大会」にクラブより「西条A」、「西条B」の2チームが出場しました。9月の終わりから練習を開始したものの、なかなかチーム全員が揃わず、あれやこれやで一度も揃うことがないまま迎えた大会当日。

大きな不安を抱えた我が西条は、勝利への秘策を敢行！その名は「**作戦 C (チェンジ)!**」。前日までの「西条A」は大会当日「西条B」となり、同じく「西条B」は「西条A」となって戦うことになりました。今となれば、これが敗退の原因となったように思います。

「西条B」は、苦しい戦いを重ねる中、しだいにチーム内に粘りが見え、好プレーの連続。あわや連勝なるかと思われましたが、「伊予土居」さんに惜敗、しかしながら対戦を終えたチームメンバーの表情は、悔しさよりも「よくやった」という満足感がうかがえました。

続いて「西条A」、予選の2試合を2連勝し、準々決勝8強入りを果たし、もはやその先には「優勝」しか見えないと思ったのも束の間（私だけでしょうか・・・）「新居浜A」さんに完敗。残念というより無念、いや虚しさの残る1日となりました。反省することはたくさんあります。けれども、西条ライオンズクラブ名物応援隊長の「近藤もとぼー」をはじめたくさんの方が応援に駆けつけてくれたお陰で、とても誇らしい気持ちで、心強くプレーできました。

クラブが一体となって同じ目標に向けて、同じ感動を共有するという醍醐味を味わうことができるのは、アクティビティでもスポーツでもなんら変わることはない、大変素晴らしいことだと思います。当然のことながら、終了後の打ち上げ反省会では「リベンジ」の声勢が鋭くあがっていましたが、有言実行の言葉通り、来年こそは後悔することなく優勝旗を持ち帰りたいものです。皆様、大変お疲れ様でした。大会関係の皆様、大変御世話になりました。



今年も！「名プレー賞」をいただきました。
2RCの粋な計らいに感謝！
西条名物ゆるキャラ「もとぼー」です。
どうぞよろしく



11月第1例会(第1225回)便り

～9Rより例会訪問いただきました～

《訪問者》9リジョンチェアパーソン

- 会員・会則・EXT・指導力育成・プロトコル委員
- 9R2Z 脇ライオンズクラブ会長
- 9R3Z 鴨島ライオンズクラブ会長
- 9R3Z 神山ライオンズクラブ幹事
- 9R3Z 鴨島ライオンズクラブ出席委員長
- 9R3Z 鴨島ライオンズクラブ事務局員

- 佐藤元春様(9R2Z 脇LC所属)
- 川真田博敏様(9R3Z 鴨島LC所属)
- 三宅孝夫様
- 江本百合子様
- 和田 隆様
- 筒井弘之様
- 大塚ふみ様



西条ライオンズクラブ例会に参加して

9R 会員・会則・EXT・指導力育成・プロトコル委員 川真田 博敏

西条LC第1225回例会に出席させて頂き、誠にありがとうございました。安藤会長、明比直前会長はじめ会員の皆様方には、温かくお迎えくださり、重ねてお礼申し上げます。地域性、クラブの歴史の違いはありますが、やはり会員一人一人のクラブに対する意識の高さが、おのずとクラブの品格を高め、クラブのステータスを上げる。そのことが私もライオンズクラブに入りたいという、意識の高い会員を集めていると思えました。私たち9Rのクラブでは出席率と会員増強のギャップに悩まされ続けてきました。如何にしたらその難題をクリアできるかがこのところの課題であります。まだまだ遠い道のりではありますが、西条LCを目標とし、少しでも近づくことをお約束しまして御礼の言葉といたします。ありがとうございました。

干支別の席次

午・戌



出席計画委員会の提案で今年度はお誕生日新聞をメンバーにプレゼントしています。



応援団長より 激励の言葉



申・未・酉



辰・巳



エール

卯・亥



子・丑・寅





昨年度、我がクラブの事務所が移転し、便利になったことが数多くあるが、残念なことが一つある。それは「鍋焼きうどん」の出前が出来なくなったことだ。三年前の寺尾会長のもとで幹事を務めさせていただいた時、二年前、50周年の徳増会長のもとで青少年指導委員会の委員長を務めさせていただいた時、週一回以上のペースで事務所に行き、打ち合わせを行っていたような記憶があるがその都度、昼食をはさんだ時は皆で「釜福」の「鍋焼きうどん」を注文していた。

その頃は、あまりにそのパターンを続けたせいか、少し甘めのダシのせい、4～5日経つと身体が「鍋焼きうどん」を欲しがり、用事が無くてもうどんを食べるために事務所に行き出前を頼んでいたような記憶すらある。

西条商工会議所の目の前にあるうどんの老舗「釜福」は創業35年、現在は親子で店を切り盛りし、近隣に乱立するうどん店の中でも、昔からのたくさんの常連客を持つ繁盛店だ。

店の中、座敷の壁には、西条高校野球部が昭和30年代に甲子園に初出場した時の写真から、34年の全国制覇、60年の選抜出場までの入場行進の写真がところ狭しと飾られている。



お勧めの「鍋焼きうどん」の他、ジャンボ「かき揚げうどん」、「うどん定食」等が評判の品と聞く。



最後に、店の方には失礼な話かもしれないが、店で食べるうどんもすごくおいしいが、2～3年前に事務所で出前していただき食べたうどんがもっとおいしかったような気がする。

それは多分、その頃は、初めて務めた幹事という大役、50周年という大きな行事のなかで程よい緊張感を持ちながら、何をしたいこうかという夢のある話をうどんの他のもう一品のおかずとして堪能いたからだと思う。

料理は楽しい仲間と、楽しい話をしながら食べるのが一番のご馳走である。



第43回 西条市青少年剣道練成大会
 日時：平成24年1月3日(土) 於～西条市西部体育館



青少年の健全育成を目的として、クラブが後援している「青少年剣道練成大会」が開催されました。小学生男女、総勢53名が、日頃より基本に忠実を心がけ練習に励んだ結果を思う存分発揮すべく、白熱した熱戦を繰り広げました。成績は以下の通りです。

小学生1、2年男女個人	優勝	金本亮斗(飯岡)	2位	石原芯太(飯岡)
小学生3、4年男子個人	優勝	日野優璃(飯岡)	2位	高橋優仁(飯岡)
小学生3、4年女子個人	優勝	山内晶結(武徳殿)	2位	森本水結(飯岡)
小学生5、6年男子個人	優勝	山内雄生(武徳殿)	2位	徳増直記(飯岡)
小学生5、6年女子個人	優勝	田中千愛(武徳殿)	2位	川崎玲奈(武徳殿)



編集後記

こここのところ、世間が賑やかだ。身の回りでも「選挙」「選挙」。みな必死で政策を訴えている。師走というだけでも、なんだか忙しい気分になり、あっという間に年末を迎えるというのに、今の様子ではなんだか心が落ち着かない。16日が来れば、こんなバタバタも落ち着くのだろうか。私は、黒か白か、勝ちか負けか、そんな世界にはなんの興味もない。心穏やかな気持ちで、かわいい孫たち、大切な家族に囲まれて毎日笑顔で暮らす、「隠居」生活をするのが夢である。皆さん、年の瀬に体調を崩す事無く穏やかに新年をお迎え下さい。
 P R・広報委員 宮崎英明